

Delcy Rodriguez : Le président Maduro a "formalisé l'entrée du Venezuela" dans les BRICS

Image not found or type unknown



La Havane, 4 août, (RHC)- La vice-présidente vénézuélienne, Delcy Rodriguez, a déclaré jeudi à Venezolana de Televisión (VTV) que le président Nicolas Maduro, avait déjà "formalisé l'entrée du Venezuela dans les BRICS au sein de sa Commission de l'énergie".

Depuis New Delhi où elle participe au 9ème Conclave économique entre l'Inde, l'Amérique latine et les Caraïbes, Delcy Rodriguez a souligné que les BRICS "dessinent de nouvelles relations de coopération au niveau international" et sont "complètement éloignés de l'unilatéralisme".

Elle a rappelé que le Venezuela, un pays énergétique disposant des "plus grandes réserves de pétrole du monde", est prêt à se mettre "au service de cet important bloc", composé du Brésil, de la Russie, de l'Inde, de la Chine et de l'Afrique du Sud.

Nicolas Maduro avait déjà informé la nation lundi de la proposition pour rejoindre le groupe et déclaré qu'ils attendaient une réponse positive "pour que le Venezuela, heureusement, plus tôt que tard, entre dans la dynamique des BRICS afin d'apprendre, de soutenir et d'aider".

Source : RussiaToday

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/330437-delcy-rodriguez-le-president-maduro-a-formalise-lentree-du-venezuela-dans-les-brics>



Radio Habana Cuba